
 
 

 

  

 

 

 ６年生ありがとうの会に向け、担当を決めて取り組んでいます。自分の担当する仕事をき

ちんとやり遂げようとアイデアを出し合ったり、休み時間に集まって準備を進めたりする姿

も見られます。今年度も全校が集まって会を行うことが難しいので、６年生に対して学年ご

と出し物を披露する形になります。下級生に飾り作りのお願いを伝えたり、５年生の出し物

の計画を立てたりすることは、思いの外難しいと子供たちは感じています。しかし、その中

で、自分たちの思いを伝えるには、事前の準備が大事であることや相手の立場になって物事

を考えることの大切さを学んでいます。「失敗は成功のも  

と＝失敗と思っていることは失敗ではない」のです。学校  

のみんなを引っ張っていくことやまとめていくことの難し  

さを感じつつ、少しずつ学校のリーダーとしてどうあるべ  

きかを探っている最中です。行事を通して、また一回り大  

きく成長できそうです p(^_^)q 

 

 

 家庭科の学習で五大栄養素の学習をしました。講師に給食センターの先生を招いて、学校

給食は、五大栄養素がバランスよく含まれていることを知ったり、自分が食べた朝食からバ

ランスよく栄養を摂ることの大切さを学んだりしました。自分の体は、自分が摂取した食べ

物からできているとよく言われます。自分が食べている物に少しでも興味をもってくれると

いいなと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       菅山小学校 ５年学年便り 

R４．２．１０（木） 

                       第３３号  

◎授業後の感想◎ 

・朝は、五大栄養素がとれていたから、これからもがんばっていきたい。【ＹＡさん】 

・朝は、主に体をつくるもとになる食品しかなかったから、五大栄養素がとれるように

していきたいです。   【ＨＫさん】 

・朝ご飯は、あと無機質をとればそろうので、それからは五大栄養素をそろえたいです。 

【ＴＨさん】 

・朝ご飯に資質と無機質が入っていないから、入れるようにしたいです。最初は、赤・

黄・緑の分類だけだと思っていたけど、五つに分けられると知ってびっくりしました。           

【ＮＴさん】 

・３色そろっていれば OK だと思っていたけど、本当は５この栄養素をとらなきゃいけ

ないと知ってびっくりでした。これからは、健康のために野菜や嫌いなものもちゃん

と食べたいと思いました。   【ＴＮさん】 



 

 

 来年度の委員会活動が決まりました！  

 先日の委員会で引継ぎを行い、見習いとして活動をスタートしました。いよいよ５年生が

中心となって学校のために活動をします。まずは、仕事を覚えることができるよう、取り組

んでいきます。  

 昨年度から継続してメンバーになっている子もいます。５年生で学んだことを生かして、

さらによりよい菅小になるよう、それぞれの委員会で力を発揮してほしいと思います。  

 

 

 

図工で「裏面彩色木版画」に取り組んでいます。版木を彫ったり、インクで刷ったりした

後、紙の裏側から絵の具で色を付けていきます。思いのままにデザインをしていくので、カ

ラフルで楽しい、個性豊かな作品ができつつあります。  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


